

Sujet : [INTERNET] Enquête publique défusion Neussargues

De : rouffy <rouffy@orange.fr>

Date : 06/04/2024 19:31

Pour : pref-collectivites-locales@cantal.gouv.fr

Objet : Enquête publique défusion Neussargues

A l'attention de monsieur Bernard Thomas

Monsieur le commissaire enquêteur,

Par ce message je voulais vous faire part de notre soutien le plus complet à la procédure de défusion de Neussargues-en-Pinatelle et au retour aux cinq communes précédentes. En effet, la fusion décidée (sans concertation) en 2017 qui a abouti à faire disparaître l'intérêt des ex-petites communes (en particulier Sainte-Anastasie) au profit du seul intérêt de Neussargues, a été très pénalisante. Le cas le plus emblématique de cette situation est le projet de carrière de l'entreprise Monneron à Chanzac (Sainte-Anastasie), repris avec l'appui du maire actuel, qui est une honte absolue à tous points de vue :

environnement, respect des populations, paysages, des décisions de justice etc.

Nous espérons que le retour aux anciennes communes nous permettra de voir pris en compte l'intérêt de TOUS les habitants.

Bien cordialement,

Agnès et Jacques Rouffy